

A côté, film de Stéphane Mercurio sur les femmes de prisonniers

0460
Film and TV
0460
Film and TV

Vous pouvez vous rendre sur le site du film <http://www.a-cote.eu> pour découvrir la bande annonce.

Stéphane Mercurio a fait un documentaire qui raconte la prison. Mieux sans doute, et s'en est troublant, que n'importe quelle incursion carcérale. Tant les vies arrêtées de celles qui attendent en disent long sur les mécanismes de déconstruction à l'œuvre en détention. "A côté" réussit un pari risqué : dire l'inhumain sans jouer avec l'émotion. (Ondine Millot - Libération - 29/10/2008)

« Il y a des films qui donnent l'impression d'avoir trouvé l'équation exacte entre leur sujet et leur forme et atteignent par là une forme de "grâce"... » (Dissidenz)

Des femmes attendent, se font belles, se remontent le moral, craquent parfois espèrent toujours. Dans la petite maison de l'association Ti-Tomm, accolée au mur de la prison des hommes. À Rennes, on attend l'heure du parloir. Les familles arrivent à l'avance, toujours. Quelques secondes de retard, et la porte de la prison restera fermée. On vient une, deux, trois fois par semaine, chaque semaine, pendant des mois voire des années. Ce sont majoritairement des femmes ; ces pénélopes des temps modernes vivent au rythme de leur homme à l'ombre. Le temps est suspendu, la vie comme arrêtée. L'arbitraire de la prison, les transferts, les interdits sont leur quotidien. La prison en creux. La vie sans l'autre.

Source : http://grit-transversales.org/article.php?id_article=299 (consulted on 6/04/2010)

4. Deux projections du film de Stéphane Mercurio « A côté », en présence de la réalisatrice

Ces projections sont organisées dans le cadre d'activités sur le thème "Résister aujourd'hui,

- le jeudi 26 novembre à 10 h 30, 18-20 rue de Stalingrad à 1000 Bruxelles, organisée par Bruxelles Laïque, en collaboration avec la Fondation pour l'assistance morale aux détenus (FAMD).

Elle sera suivie d'une rencontre - notamment avec la réalisatrice - et d'un échange avec le public

Renseignements :

Juliette Beghin
Bruxelles Laïque
02-289.69.00
j.beghin@laicite.be

- le jeudi 26 novembre 2009 à 19h30 au Cinéma Caméo, 2 rue des Carmes à Namur, organisée par le Centre d'action laïque de la province de Namur

Elle sera suivie d'un débat avec la participation de Eric Delchevalerie (directeur de la prison d'Andenne), Geneviève Moumal (Coordinatrice du Relais Enfants-Parent), Catherine rt, (Service laïque d'Aide aux justiciables de l'Arrondissement de Dinant). Pour favoriser une réflexion ancrée sur le terrain local et provincial, sur la question des relations entre les détenus, – en tant que citoyens – et leurs parents, famille ou partenaire. Quels sont les dispositifs, les propositions de mises en œuvre pour maintenir et faciliter les liens entre les familles et les détenus? Quels sont les manques, les failles et les relais? Comment garantir ces droits ?

Renseignements :

Renaudique BIANCHI
Centre d'Action Laïque de la province de Namur
40 rue de Gembloux